

Oberwangen, 14. September 2019

Am Montag startet wieder ein Transport!

Es ist an der Zeit wieder einmal nach Moldawien zu reisen ☺!

Am Montag in der Frühe startet der Transport, vollbepackt mit schweren Büromöbeln, Garderoben, Betten, Matratzen für Spitalbetten, Fahrrädern, Kleidern, robustem Geschirr

Die beiden Chauffeure, Bernhard und Philipp, sind guter Zuversicht und fahren die Ware nach Moldawien.



Ich (Margret) werde gleichzeitig mit dem Flugzeug starten und die Beiden in Moldawien erwarten. Da ich etwas Vorsprung zum Transport habe, werde ich die ersten zwei Tage Zeit finden um mit Dima und Gina und auch mit Adriana einiges zu besprechen und zu planen. Bald geht es ja schon gegen Weihnachten und da gibt es ein paar Ideen, die wir gemeinsam näher anschauen.



TOP-Büromöbel durften wir aufladen. Huch, die sind aber schwer!!

Ein super Ladeteam in Adelboden!

Sobald der Transport ankommt, werde ich mich mit den Chauffeuren zusammuntun. Wir möchten doch etliche Güter gleich am richtigen Ort abladen. Besonders für schwere Sachen ist es immer ein Vorteil, wenn wir für die Verteilung im Land gleich den Lastwagen nutzen können.



Wir sind euch, wie immer, sehr, sehr dankbar für alle Unterstützung, für alles Mithelfen, Mitfinanzieren und einfach Mitfiebern. Wir beten für eine unfallfreie Fahrt und für viel Gunst am Zoll. Mögen die Chauffeure gestärkt sein und ausgerüstet mit Weisheit und Gelingen.

Auf bald – ihr werdet von uns hören!

Liebe Grüsse

Matratzen direkt aus einem Spital – was für eine Freude!

Peter, Margret und Ursula Stoll